



‘Enigma 69’ y los riesgos legales que arrastraría si fuese un futbolista con contrato

Enigma 69 es el pseudónimo utilizado por el jugador enmascarado que ha debutado este fin de semana en la *Kings League*, la liga de fútbol semiprofesional en la que participan *streamers* y estrellas del deporte.

El campeonato ideado por [Gerard Piqué](#) que fusiona el deporte y los *eSports*, reúne a decenas de miles de espectadores (una media de **558.200 espectadores**, según TVTOP España). De hecho, este fin de semana, el momento más visto de la emisión fue el partido entre el *xBuyer Team* y *Kunisports* (**945.400 viewers**), el cual estaba marcado por la incógnita del nuevo fichaje de los primero.

“No quiere revelar su identidad, es un jugador de primera división y va a jugar con máscara de lucha libre, y con todo el cuerpo tapado para que no se le reconozcan los tatuajes”, anunciaba Piqué en su *streaming*.

<https://twitter.com/KingsLeague/status/1612140010249019393>

Pues bien, ni **Isco Alarcón**, ni **Jesé Rodríguez**. Finalmente, todas las quinielas apuntan a que el jugador enmascarado es **Nano Mesa**, un futbolist ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |